













LE 18 OCTOBRE SE TENAIT LA RÉUNION SUR LES RETRAITES PLACE BEAUVAU

Jean-Paul DELEVOYE, le Haut-Commissaire aux retraites s'est contenté de rappeler les fondamentaux de la réforme déjà déclinés sur tous les plateaux de télévision.

Il a pris acte de la fermeté de nos interventions et des revendications de l'intersyndicale :

STATUT SPÉCIAL
BONIFICATION QUINQUENNALE
ÉGALITÉ POLICE-GENDARMERIE
CUMUL EMPLOI-RETRAITE
NIVEAU DES PENSIONS

Des négociations sur ces thématiques vont maintenant débuter.

LES REVENDICATIONS COMMUNES
DE L'INTERSYNDICALE SONT CLAIRES.

ASSEZ DE BLA-BLA ! NOUS ATTENDONS DES RÉSULTATS !